





Petróleos Mexicanos

Ciudad de México, a 16 de julio de 2020

Evento relevante Pérdida de control de Hijos de J. Barreras, S.A.

En el mes de mayo de 2020, P.M.I. Holdings, B.V. (una empresa filial de Petróleos Mexicanos), accionista mayoritario de Hijos de J. Barreras, S.A. (HJ BARRERAS) transfirió a Cruise Yacht Yard Co, Ltd, una compañía perteneciente al adquirente del navío que se tenía en construcción por parte de HJ BARRERAS, los derechos corporativos y económicos derivados del 51% de su participación en el capital social de HJ BARRERAS, a través de la celebración de diversos contratos (i) de usufructo de acciones, y (ii) de opciones de compra y venta de las acciones, a cambio de un importe neto de 5.1 millones de euros (125.5 millones de pesos). Para asegurar que P.M.I. Holdings, B.V. no pagara la penalidad derivada de una garantía otorgada por los accionistas de HJ BARRERAS, Cruise Yacht Yard Co, Ltd, asumió el pago de esta y formó parte del precio de los activos (importes adelantados) por un monto de 8.4 millones de euros.

El pago por parte de PMI HBV de la garantía, daba un derecho de recobro que se convierte en un préstamo participativo para HJ BARRERAS. A partir del pago, el plazo de vencimiento de las opciones de compra y venta de las acciones entre ambas partes puede darse el 1 de enero de 2022, o antes si se termina la construcción de dicho navío.

Por lo tanto, a partir del mes de mayo de 2020, P.M.I. Holdings, B.V. no mantiene el control sobre HJ BARRERAS y Petróleos Mexicanos no consolida la información financiera de HJ BARRERAS en sus estados financieros.

Al 31 de marzo de 2020 y al 30 de abril de 2020, los activos totales de HJ BARRERAS ascendían a \$1,535.5 millones de pesos y \$1,558.0 millones de pesos, respectivamente; los pasivos totales ascendían a \$3,001.0 millones de pesos y \$2,945.3 millones de pesos, respectivamente; y el capital negativo (del cual 49% corresponde a la participación no controladora) ascendía a \$(1,465.5 millones de pesos) y \$(1,387.3 millones de pesos), respectivamente. El monto capital negativo al 30 de abril de 2020 incluye \$224.5 millones de pesos de







pérdidas generadas durante el período del 1 de enero al 30 de abril de 2020 (del cual 49% corresponde a la participación no controladora). Esta operación resultó en una utilidad en el estado de resultados consolidado de Petróleos Mexicanos, Empresas Productivas Subsidiarias y Compañías Subsidiarias de \$833 millones de pesos.

--000-